

La Sra. Alcaldesa Heicy Flores y su concejo municipal junto al comité de festejos inauguró el inicio de los festejos patronales en honor a la Inmaculada Concepción de María con el tradicional desfile de correo en donde el atractivo principal fueron las carrozas de las candidatas a Reyna de las fiestas patronales, hubo mucho derroche de alegría con bandas de paz, payasos, los viejos de agosto, y personajes de fantasía. Haciendo una diferencia en este desfile también se realizó en la zona de mariona para llevar alegría a las dos zonas que componen el municipio casco urbano y las zona de mariona.













